

Medienmitteilung, 16. September 2022

Feierlicher Empfang für Alessandra Keller am NKB-Hauptsitz

An ihrem Hauptsitz in Stans hat die Nidwaldner Kantonalbank (NKB) der Mountainbikerin Alessandra Keller einen feierlichen Empfang bereitet. Die Bank ist langjährige Sponsorin der Doppel-Gesamtweltcupsiegerin von 2022.

Mit dröhnendem Kuhglockengeläut und tosendem Applaus haben Mitarbeitende der NKB die Mountainbikerin Alessandra Keller am Hauptsitz der Bank empfangen. Die Doppel-Gesamtweltcupsiegerin im Short Track und im Cross Country zeigte sich sehr erfreut und liess ihre einzigartige Saison nochmals Revue passieren.

Geschichtsträchtige Saison 2022

Hinter der U23-Weltmeisterin von 2018 liegt eine äusserst intensive Saison 2022. Im Juli gewann sie in Andorra ihr zweites Weltcuprennen im Short Track. Einen Monat später folgte ihr erster Weltcupsieg im Cross Country in Snowshoe (USA). Ihrer bereits sehr starken Saison setzte Alessandra Keller im Weltcupfinale in Val di Sole von Anfang September schliesslich sprichwörtlich die Krone auf. Sie holte sich sowohl im Short Track wie auch im Cross Country den Gesamtweltcup. «Dass ich gleich doppelte Geschichte geschrieben habe, ist einfach unglaublich. Es wird wohl ein wenig Zeit brauchen, um zu realisieren, was ich in dieser Saison erreicht habe», bilanziert Alessandra Keller ihre fantastische Saison 2022. Gleichzeitig fügt sie an: «Eine wichtige Grundlage dieses Erfolgs ist die grossartige Unterstützung langjähriger Partnerinnen wie der NKB. Sie stand auch zu mir, als ich während der Saisons 2019 bis 2021 aufgrund mehrerer Verletzungen mit meiner Form zu kämpfen hatte – und obendrauf Corona auch unser Wettkampfleben phasenweise lahm gelegt hatte.»

NKB als Partnerin der ersten Stunde an der Seite von Alessandra Keller

Die NKB unterstützt Alessandra Keller seit 2017 auf ihrem Weg an die Spitze. Symbolisch prangt das NKB-Logo seither auf dem Helm, bzw. der Mütze der Mountainbikerin. «Ihre Leidenschaft für den Mountainbike-Sport und ihre professionelle Einstellung haben uns seit Tag 1 der Partnerschaft begeistert», meint Heinrich Leuthard, Vorsitzender der Geschäftsleitung der NKB. «In dieser Saison war es schlicht unglaublich mitzuerleben, mit welch kompromisslosem Siegeswillen sich Alessandra im Ranking bis ganz nach oben gekämpft hat», so Leuthard weiter.

Medienkontakt

Peter Bircher Leiter Marketing & Kommunikation Telefon 041 619 22 60 peter.bircher@nkb.ch